

Médaille d'or pour Angel Fournier à la Coupe du Monde d'aviron



Le Cubain Angel Fournier a ajouté une médaille d'or à son palmarès sportif en s'imposant à la Coupe du monde en salle, sur ergomètre Concept2 (rameurs), effectués cette fin de semaine au Centre Sportif Agganis Arena, de l'Université de Boston aux États-Unis.

Angel Fournier, un habitué des podiums aux Coupes du Monde, s'est inscrit dans la catégorie ouvert masculin et s'est imposé face à 167 rameurs dans une épreuve qui rassemble un grand nombre de rameurs à la coupe du monde, avec un temps de 5 minutes et 45 secondes, devançant de 6 secondes l'Étatsunien Sanson Loch.

La compétition simule une régates de 2000 mètres. Elle est réalisée sur un appareil mécanique, appelé ergomètre Concept2 qui indique les détails du rameur : rythme, force, fréquence et vitesse entre autres

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/48306-medaille-dor-pour-angel-fournier-a-la-coupe-du-monde-daviron>



Radio Habana Cuba